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中 第 110回例会報告 (1713)

★点   鐘

司会 S林 佐伯

会長 赤 尾

☆Bタ リツンク  「 奉仕の理想J

ツンクリターSAA村上

関係を構築する必要がある。本国は、青年

会議所から秋山理事長、鈴木直前理事長ほ

か幹部の方々がこ扶拶にみえているが、今

後―層の交流を深めたしヽ

ネ先に予告した通t9、来る 3/12(金)及 σ13

(上)は 新高輪ブリンスホテルにて地区大

会ガ開催される.

第 1口の本会議には、会長、幹事、四大

奉仕委員長、言少年奉仕委員長、 3年 末満

の新会員が出席義務者となっている。従っ

て、当クラブの場合は、殆ど全員が出席義

務者である。更に、小倉ガバナーの特段の

方針でもあるので、是非とも家族同伴、特

に夫婦同伴の参加を推奨したtL

登録料   会 員 8,000円 (2日 間共通)

家族 無 料

RI会 長代理こ夫章歓迎晩餐会 (第 1日 )

会員 15,l10円  家 族 15,∞0円

同晩餐会には、本年度役員理事及び次年

度役員理事の夫婦同伴出席を極力推奨した

し、 以上、地区大会は地区における最大の

イベントであり、□―タリーを学びロータ

リーを理解し、そして□―タリーを実感す

る最良の機会であるので、本年度は是非と

も夫婦同伴の参加を重ねて桂奨したしヽ な

か、昨年の地区大会以降、新たにボール

ハリス フ ェロー、ベネファクター並びに

米山功労者になられた方は、大会第 2B目

中

和膚

末雄

久

☆お客様紹介

会長 赤 尾 泰 雄

青木 一 整様

(卓話議師)

久島 達 也様

(東京多摩RC)

林  彰 一桟

(東京多摩RC)

秋山 和 夫様 (多摩青年会議所理事長)

鈴木 却 彦棲 ( ″  ″   直 前理事長)

伊野 弘 明棲 〈 ″   ク   副 理亭長)

馬場 孝 章様 (多厚青年会議所)

秋場 利 子様 〈多摩青年会議所)

飯島目美江様 (飯島会員令夫人)

ネ1/3(金)P‖7時よ19多摩青年会議所新春賀

詞交換会がサンビア多唇にて開催され、席

上、昨年度の当クラブの協力に対して言己念

品の贈皇をうけましたのでこ強露する。

□一つリーの歴史から見ても、青年会議

所の存在は特に尊重すべきであり、当クラ

フの増強拡充及び奉仕活動には特段の協力

☆ 会 務 報 告 会長 赤 尾 本 tt



(3/13)帥8:lXより同ホテル国際摘バミー   十 例会変更のお知らせ

ル北辰のF・3にて朝食会が開催されるので、    東 京西南RC(~c週 火電日例会)

可能な限り家族同伴の出席をお願いしたしヽ    1/西 -27C3(水 )3"チ 合同夜間例会に振首

■米山翼学会及びロータリー財団特別寄付に    3/抑 (火)→夜Fel例会に変貫

ついて、観付資料の過り、再度、協力方を    3/9(火 )-3/1213の 第2750地区年次大会

お願いしたしヽ                  4/13(火 )―クラブ10周年配念式典

(4月 以降は事務局に問合わせ下さい)

☆ 幹事 報 告    幹 事 遠藤 二郎
ネ昨年の畳終例会において公示しました3名  ☆ 委員会報告

の入会桂薦承認の件は、規程の期Fe3内に実  ★ 親睦委員会  親 崚義  日本 誠

ニコニヨBOX

③会費の支払 林  彰 ―様 (東京多厚RC)

年会,、 その他、クラフ理事会決定の全員    久 しぶりです。本年もようしくお願いいた

す。以後本人の大会を本格的にアフローチ   久 島 達 也様 〈東京多厚RC)

して実際に会員としてお迎えする努力をし    あ けましておめてとうこさいます。本年1

ていく織取り1こな19ますが、これからは言    年 間ようしく0聴 いします。次年度多原R    _

うまてもなく増強安員の努力に期待します。   C、 SAA委 員長であ周年記念です。こ協

ネクラブ定款および細則の連守のおFgぃ      ヵ よるしく。

議の中し立てがありませんでしたので当ク

ラフとしての人会を承認したものと致しま

登録の場合の登録料.

②例会の中進退席

ります。

③出席規定

します。

中山 tg武  家 内共々、誕生日祝をいたたき

領島 裕 実 今 日は家内といっしまで。

足立潤二郎 年 日は、結果句tこ楽しいゴルフ

やむをえ0理 由ある場合のみ認められ.~す    ま したので。

が、SAA章員長の計可を得られた場合のみ認   小 坂 一 郎 う かけさまで息子の大学きまり

められるので許可をき退席は欠席扱し1こを    ま した。

半期通算Mじ も含めて的%つ リアーする事、   で した。新海さん又レイク相模お願いしま     ―

これは会員身分の自動の終浴を定めている    す 。

定款10条第5節に該当致しますのでくれぐ   赤 尾 未 姓 青 木先生、ようこそ。そのほか

れもこ注意下さ|ヽ

ます。

大勢のお客様をお迎えして。

当クラブも創立 3年を迎えこのような問   途 藤 二 郎 δ 客様ようこモ、青木先生のか    _

題が少しずつ出てきておりますが、できる    話 楽しみてす。

限り円満解決を望おわけですが、役員会tこ   北 村 幸 彦 本 日は卓話に青木先生をお迎え

おいて慎重検討し理事会の決定をもって適    出 来たので。

切に処理したいと息います。また当クラブ   杉 日  誠  お 客様ようこそ。

の高野会員は法律の専門家でありますので   大 熊 将 夫 久 島さん、林さんようこそ今年

定款細則の準用に当っては適用際タト、お予、   も よるしくお願いします。

ll裁などいるいるケースバイケースで方法   萩 生日茂夫 今 年は規フ●を持ってゴルフでも

があると思いますのでこ相談したいと思い    海 野さんをt じ`めない様にしたいと息いま

す 。

ネ新年度全国□一つリー会員名簿制作に当り、  伊 10  稔  新 癌さん、一時日tまお世話にな

柱所専変更のあった方はお0し 出頂きたし、   り あ19がとうこさいました。

□―タリー全国名再編集豊1/3,必看です   宮 本  誠  何 かイイコトないかなアー。

ので当クラブ締切りは28日。          森 日 舞 子 景 気が少し上向に感じられるの



て。

日中  冥  モ ンゴルのことが□―タリーの

友にのりまして。

小島周二郎 醍 議委員会)今 月号の 「友」に

日中実会員の記事が掲載されましたのて。

お般 末 身 今 日も楽しく出席d3来ました。

吉沢 キ 景 イ ンフルエンすが大変はやって

おります。皆様気をつけて下さtヽ

以上合計 19 000円

★ 出席委 員会  出 席委員 競合 正博

〔出席報告〕

て出席免除者  1名 〕

〔先週のメーキャリブ〕

吉日文夫 (1/11 非 の豪)

〔今週のメーキャッフ〕

中山恒貴 (1/12 日 本橋)

〔欠席層者〕  大 松 誠 二、

高野 範 域、吾林 江 和、

★ロータサー財団委員会

ま員長

ております。時間、場所については後日連絡

いたします。つづきましてアーサー F シ

ェルト者の 「□―タリー者学J、 ガイ ガ ン

ティ者の 「□―タリー通解Jを □―タリアン

の教科書と指定いたしますので、せひお買も

とめ下さしヽ

―  【卓  話 】ヽSS‐ 3さ3333‐ 寄F

(.●師紹介 :フ ログラム章員長 引し村 幸 彦)

碑青木―送コミョ三ケーション研究所

代表取締役  青 木 一 雄梅

今日は、私は 「とん

う教宮」の青木先生で

す。出席は既にお取り

ですので出席は取りま

せんが、本日は古い話

をさせて頂きます。

私が現役を離れる時にや

庶務の者から言末先生

本年度□―タリー財

団の目標でありますボ

ー)しハ リスフェローは

3名 中 4名 達成してお

りますが、京―ルハリ

ス準フェローの方が目

惇20名に対して末た 4

名ですので本田皆様方 十

は日本の放送の歴史の中で一番長<ア ナつン

サーを務めてこられたと云われまして、改め

てびっくりし、又聴視者の方々に支えられて

来た事をしみじみ感じました。最長不倒記録

などと云われて、思った事は、人Fen「縁Jた

とへ 「出会いJだ と思います。あと―ヶ月で

76才になりますが、つくづく、人との巡り会

いが今日の私を作っていると息います。

アナウンサーになった事自体が私にとって

はある人との出会いてありました 私 は以前

はR俗 字に奥味がありましたが、戦前はこの

様な事では生活け出来ず、学校の教師になつ

て両親の面倒をみ、好きな民裕字をやって行

こうと考えておりましたが、当時放送月て民

俗学に力を入れていると二う話を聞き、大学

の先輩でNHKに かられる方を訪Po5しました。

日本の放送は大正14年におまっていますが、

その方はアナウンサー第 1期生て、私に定,:

アナつンサーになれと半ば脅された形で説得

されてしまった訳です。この完=に 会った事

で私の一生は決まつたという事です。私にと

っては一大決心でしたが、成った以上はこの

仕事を通して世re5のう役に立つしかないたる

う、ロータリークうブの歌と同じ 「我手の生

装」て、自うの仕事を一生懸命やる事が、せ

一勝

日

内

永

安 、

健作

一郎

′

t[再度か穂いの同紙をお配のしありますので

多数の0し 込みをお願い致します。

キ ロータ リー情報委員会

委員長  日 や  実

新人研修会を2/13日tこ催しますので、出席

ま務としては、小坂会員以降の大会者は出席

をしてしたたきたいと思います。又 3年末満

の会ですので多くの皆様方の出席をお行ちじ

総数 出席 M U 欠席 出 席 率

釜昌 4 6 4 0 1 5 891浄

計里 4 6 4 3 1 2 056浄



間の為になる事たと思い、とにかくアナウン

ウーになるうと決心した訳です。始めの 3ヶ

月間、呼吸の仕方などアナウンサーの勧棟は

やかましいものでした。そして始めて新入社

員として行ったのが大阪中央放送局、時の課

長ガ松内さんと云うアナウンサーの大先■で

すが、例の早慶戦で 「神宮球場 烏 が3羽 J

と云う名文旬を残した人ですが、その方の部

下になった訳ですガ、これも私にとって大変

大きな出会いたと思っております。社内さん

の部下になっていなければとっくに私はPナ

ウンサーを辞めていたたるうと思います.こ

の人の下で私はずい分シJか れました.又 今

から息うと私は松内さんに壕されながら新入

社長時代の修業をしたのたと思います。それ

が私の一生を決めたと思っております。自分

がその道で吉労してこられた方だけにおい人

違への教育に付ける情熱は大変有難いもので

した. r小 言は言うべし、酒は質うべしJで

、良い処は誉め、悪い処130Lるべきたと思い

ます。

た水次郎長も人の百て方ガ非常にうまかっ

たそうです。 「大前では誉め、家で叱り、注

意してやるJと もすると我々はこれガ逆1こな

ってしまう様です。この様tこ私は良い先■に

百まれて、又 「こんう教宣Jと 云う良い番ね

にも百まれて永い間アナつンサーを務めて来

られた択です。それでも 「とんち教皇Jが lt

道に乗るまでの 1年間は大変吉労致しました。

私はこれを凧上けに例えるのですが、凧が上

がってしまうと、後は電柱にでもしばり付け

ておけば良いのですが、上るまでは大変普労

します.そ んな訳で足掛け20年、無欠席は私

だけで、当時の第 1回のレギュラーは誰一人

残っておりません。先生が一番若かったから

ですが、さすがに寂しいものです。

この永年番組を続けた0か けて、何年前に

なりますか、昭和天皇ガまたお元気な頃、□

速会にお招きを受けた訳です。その時に私は

陛下から色々と教わった事が有ります。本日

は時間の関係で、一つたけ話し致しますが、

昭和天生はなにしる神儀としての教育を受け

てしまわれた方で、私は 「最後の10様Jと 思

つております。その方7」tお話しをする時、私

共の様な者にお言葉を下さる時1こ、ちゃんと

相手の目を見て話をして下さいます.こ の時

の目が実にt ll日ヽなんです。何の邪念も無い

目なんです。実にいい目なんです.正 に観言

様ガ我々を見て下さる時の日、その様な目た

と思いました。これには私は大変感激いたし

ました。そして、日遊会の出席者に話し掛け

をガら段々私の方に近づいてこられる。私の

前にこられた時、突然 「君、あの番組は難し

かったかね」と聞かれた。私はとっきのこと

で答えの用意もなかったのですが、そこは年

を経たアナウンサー、 「ハア、何せ落第生ば

かりの生徒でしたからJと お容えすると、

「ア、ツ、アハハハJと 実われました。

「言葉はごまかせるが、日はごまかせないJ

石い人達に話をする。社員に話をする。この

様を席て話をする。相手を本当1こ説0し よう

とeっ たら、ます日を見なければならないと

息います.日 は一生の信用です。

私は来月76才にな19ますが、どんなに元気

な事を言っていても、若者の様にはまいりま

せん。私は 「実顔の美しい年寄りだ」 「目の

滝んだ年寄りたJと 云う様に成りたいと思い

ます。これは一生の修業たと思います。

この機な意味合いて、ローつリアンは世界

的な使命をもっていらっしゃる訳ですので、

これからもどうか、この地0社 会の為に、せ

界の友人の為に 「いい日で接するJ。 外国tこ

か出かけになる事も多いと息います。言葉は

通せすとも、目は分かるはずですので皆様も

足非この修業をしていただければと思います。

本口は時間ガ窯く充うなお話ガ出来ません

でしたが今日はこれておしまいと致します。

88Rり が無くて有緊う仰座居ました。

,

多摩センタービルフF

0423(72)64髄/FAX 0423(72)研研

承倒会B衝 遺水曜日12130月 の最終例会4830


